



# CRZVD

CRIOLLO Reit- & Zuchtverein Deutschland e. V.

## Bericht zur Jahreshauptversammlung 2016

Am 12. März 2016 fand auf dem Küffner Hof in Neudeck bei Langenbrettach die Jahreshauptversammlung des CRZVD statt. Die teilnehmenden 18 Mitglieder und zwei Gäste trafen sich um 15 Uhr in der Gaststätte der Reitanlage. Zu Beginn der Versammlung unternahmen alle einen kleinen Rundgang über den Hof, der in diesem Jahr auch Ausrichtungsort für die Fiesta Criolla sein wird. Andreas Wascher stellte die Reitanlage, die für die Fiesta sowohl eine große Reithalle als auch einen sehr großen Reitplatz zu Verfügung stellt, vor.



Zurück in der Gaststätte begrüßte der zweite Vorstand Golo Kirchhoff alle, resümierte die Highlights des letzten Jahres und

gab anschließend das Wort an Ina Zeller, die vom Zuchtjahr 2015 berichtete. Der Fohlenjahrgang 2015 war überaus gelungen mit zahlreichen prämierten Fohlen. Es wurden fünf neue Hengste gekört und zwei Hengste und zwei Stuten leistungsgeprüft. Der von Dr. Martin Gurmendez angeleitete Zuchtrichterkurs wurde sehr gut angenommen. Freizeitwart Karlheinz Daiber erzählte im Anschluss von den Aktivitäten aus seinem Arbeitsbereich, allem voran die Fiesta Criolla 2015, die sehr gelungen war. Messeauftritte gab es aufgrund von Ausfällen in der Schaugruppe im letzten Jahr keine. Für 2016 sind wieder zwei Auftritte mit Stand und Schaugruppe bei Messen geplant. Darüber hinaus veranstaltet der CRZVD neben der Fiesta Anfang Juli ein Wanderrittwochenende im Spessart auf der Estancia Criolla von Kai Herbst und einen Working Equitation Kurs im August bei Familie Reimann in Ennigerloh.

Pressewartin Judith Hüttel stellte im Folgenden den Jahresbericht 2015 vor und bedankt sich bei allen, die den Bericht mit Texten und Bildern gefüllt haben. Anschließend legte Verena Hoffart den Kassenstand detailliert dar und stellte die Finanzplanung für 2016 vor. Zuletzt berichtete Birgit Kandel welche neuen Produkte im Shop des CRZVD aufgenommen wurden, im letzten Jahr waren dies

vor allem neue Sweatshirts und Softshellwesten. Sie wies darauf hin, dass Sonderbestellungen aus dem Sortiment von Engelbert Strauß jederzeit möglich sind. Das Logo kann in schwarz oder silber, vorne oder hinten auf die Textilien gedruckt werden. Mitglied Andreas Werdermann berichtete im Anschluss von den Erfolgen seines Sohnes Joschka Werdermann mit ihrem Criollohengst De Baviera Cimarron. In 2015 wurden sie deutscher Meister in der Junior Ranch Riding.

Anschließend wurde turnusgemäß der Vorstand des CRZVD neu gewählt. Die neuen Mitglieder des Vorstands wurden jeweils einstimmig wie folgt gewählt:

1. Vorstand Golo Kirchhoff
  2. Vorstand Conrad Hoyos
- Kassenwartin Birgit Kandel  
Schriftwartin Verena Hoffart  
Zuchtwartin Ina Zeller  
Pressewartin Judith Hüttel  
Freizeitwart Karlheinz Daiber

Nach dem offiziellen Teil gab es ein leckeres Abendessen vom Buffet und noch einige Stunden regen Austausch der anwesenden Mitglieder. Insgesamt war die Jahreshauptversammlung 2016 eine sehr schöne Veranstaltung auf der viel Positives aus dem letzten Jahr berichtet werden konnte, wichtige Themen diskutiert wurden und neue Ziele für das aktuelle Jahr gesteckt werden konnten.

Vielen Dank an alle, die da waren!

*Judith Hüttel*

